



だんだんと暑さが増してきて、道北にも本格的な夏が到来する季節となりました。

6月になり、子どもたちの大切な命を守るため、外部機関にご協力いただきながら、2つの行事を行いました。

勉強ができるようになってほしい、体力が向上してほしい、みんなと仲良く過ごしてほしい…など、子どもたちに求めることは数多くありますが、最も大切にしたいのは、毎日、心と身体の安全・安心を確保しながら学校生活を送ることです。そのため、我々教職員はもとより、交通安全や防犯に関連することは警察署、防災や防火、救急救命に関連することは消防署など、その道の「専門家」に全面的なご支援をいただいているところです。

なお、ホームページでも紹介した、今月14日に実施した交通安全教室（スクエアード・ストレイト）では、羽幌警察署の他、JA共済連からのご支援を賜りました。さらに、「(有)スーパー・ドライバーズ」のスタントマンの方々による体を張った実演を披露していただき、とても印象深い学びとなりました。

また、21日に実施した「火災からの避難訓練」では、あいにくの雨天となり避難場所を体育館としたものの、羽幌消防署の方々にご協力をいただき、万が一に備えての訓練を行い、悪天候や冬季における課題も明らかになった実りある取組になりました。

ご家庭におかれましては、自転車に乗る際のヘルメット着用や交通ルールの徹底について、改めてご指導願います。

また、地震や津波などの自然災害にて、緊急下校する際のご家庭での約束ごと（開錠の方法、お迎えの対応、集合場所など）や、お家から避難する際の防災セットの保管場所の確認など、日ごろから話題にしておくことも大切です。

学校では、今後も危機管理意識を強くもちながら教育活動に取り組みます。

命を守る

交通安全 & 避難訓練



避難訓練

体育大会_保護者評価アンケート



ご協力、ありがとうございました！

体育大会の活動を通じて、ねらいである「主体的に考え、行動する生徒の育成」が達成され、「協力」「責任」「全力」といった力や姿勢が、お子様に育まれましたか。



今年度の種目「男女 100m 走」「女子 800m 走・男子 1500m 走」「軍対抗バケツリレー」「軍対抗5色綱引き」「学級対抗SDジャンプ」「全校リレー」について、実施数や内容は適当でしたか。



● そう思う ● まあまあそう思う ● あまりそう思わない ● そう思わない
← (プラス評価) (マイナス評価) →



期日や日程、その他体育大会についてご意見やお気付きの点があれば、お答えください。

- 距離が長い。SDは見て飽きる。
- 1人1人の出場種目が少なく、面白味がないです。
- 5色綱引きは、男女分けたほうが良いと見て思いました。
- 観客としては、もう少しボリュームがあってもいい気がします。準備や練習の期間を考えると妥当なのかとも思います。生徒はみんな楽しんでいたので良かったです。先生方もお疲れ様でした。
- 放送が観客にももう少し聞こえやすいと助かります。
- 指定席が無くなったことで見やすさ、移動のしやすさ、写真撮影などがしやすくて良かったです。
- 運動が得意ではない生徒も役割があって、みんなで協力する競技にはみんなが出る、ということがとても良いと感じました。
- 路上駐車禁止を守っていない方がたくさんいたので、そこはきちんと学校側で注意をした方がいいと思いました。事故が起きないとは限らない、起きてからでは遅いと思います。
- O年生の保護者です。当日は学年関係なく応援し合って、真剣に競技をしていて、観ていても感動しっぱなしでした。また、種目や係決めなどでは、

自主的に取り組める子とそうではない子がいることに触れ、その中でも全員で体育大会を成功させたいという先生の願いを通信で知り、さまざまな経緯があつての体育大会だったことがわかり、子どもたちも学び多い機会だったのではと思いました。あとの日焼けがひどく、熱射病などの予防のためにも帽子があるといいなと感じました。

- 生徒たちも先生方も楽しんでいる感じで見ていて微笑ましかったです！
- 天候にも恵まれ、座席も自由度が高まり、大きなトラブルもなく、決して悪い体育大会ではなかったのですが、昨年の体育大会を知っているだけに、今年に物足りなさを感じてしまったのが正直なところです。全員リレーは差がつきすぎて、走力やタイムによる出走順が十分に練られたものだったのか、軍団長を主軸として1～3年生までの結束は高められたのか、実況解説をやる生徒が適材適所だったのか…大きく分けるとこの3つが気になりました。また実況を先生が担当した時に、聞き取りづらくて耳に入ってこなかったのがスピーカーの一部を保護者席側に向けてくださると助かります。
- みんな同じ服装なので、どれが我が子かわからなかった。

原則、ご記入いただいたコメントはそのまま載せていますが、一部修正を加えています。

ご協力いただき、ありがとうございました。子どもたちの頑張りや成長をよく見てくださっているご意見や、先生方への労いのコメ

ントなどは、私たちの元気の源になります！また、課題となるご指摘もありましたので、今後の検討材料にさせていただきます。

なお、近々、前期(1学期)の学校評価アンケートをお願いする予定です。ご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。